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発言の種別

　

１代表質問・＜逃党質駆承一括質問一括答弁方式＜三間－答方雇わ※ 選択制

際問事項・ 御殿場線の現状と今後の展望、民間鉄≠会社の利用促進をこついて

　

１

　

具体的内容

　

首都圏へのアクセス促進は、御殿場市にとり、 様々な分野で重要な意義

を持つ。 御殿場線の現状と御殿場市と沿線自治体の取り組み、 利用促進のための施策や ・

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

－

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・

　　

，

民間鉄道会社との連携の諸策について伺う。

　

質問

　

１

　　

通学補助制度の現状と今後の取り組みの方向性について

　

２

　　

御殿場線利活用推進協議会の活動内容と要望について
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、 小田急電鉄ふじさん号の平日特急券割引について
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＋

　

４

　　

小田急電鉄快速電車の御殿場線乗り入れについて

発言の種別

　

１代表質問・＜…〆般質醜取一括質問一括答弁方式＜ヨ問－答方護り※ 選択制

１質問事項 別 、中学校の８時登校について

　　　　　　　　　

１

　

具体的内容

　

御殿場市内の小中学校では、 一部において８時登校導入が実施・計画さ

れている。 子どもの登校時間が遅くなると、 子育て世代の就労環境の変更も余儀なくさ

れ得る。 子どもの安心安全を第一に、 働く親世代の就業を守り、 一人一人の児童に寄り

添う教育を願い、 以下伺う。

　

質問

　

１

　　

御殿場市における８時登校の現状について

　

２

　　

８時登校となることの不安と課題について
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先例市の朝の登校前の子どもの居場所づくりと本市の対応について
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４

　　

「誰一人取り残さない」 御殿場を目指す市長の見解について

発

　　

言

　　

通

　　

告

　　

書

次 の と お り 発 言 の 通 告，を い た

　

し ま す。
令和６年１１月１９日

御殿場市議会議長

　

様

御殿場市議会議員

　　

９番

　

辻川

　

公子


